

Die Männerriege Oberwil holt die Bronzemedaille am ETF in Lausanne

Am ersten Turnfestwochenende vom 12.-15. Juni 2025 fanden sämtliche Spiele statt. Die Männerriege Oberwil hatte sich beim Indiac Mixed 40+ angemeldet.

Am Freitagmorgen 13. Juni starteten wir um 09.00 Uhr ins Turnier.

Nach den ersten 3 Spielen war klar, in den letzten 2 Spielen mussten wir alle Sätze gewinnen, um eine allfällige Halbfinalqualifikation noch zu schaffen.

In einem engen Spiel gegen HessigkofenTscheppach konnten wir uns durchsetzen und die Qualifikation für den Halbfinal war erreicht. Am Freitagabend nach einem Besuch in der Festmeile fuhren wir wieder nach Hause.

Am Sonntag, 15. Juni fanden alle Finalspiele Indiac statt. Unser Halbfinalgegner der TV Tecknau ist mehrfacher Schweizermeister im Mixed 40+. Im ersten Satz waren wir klar unterlegen. Den 2. Satz konnten wir etwas ausgeglichener gestalten und unterlagen aber auch dort mit 20:25 Punkten.

Um 16.00 Uhr fand dann das Bronze Spiel gegen Buckten statt. Wir konnten den Schwung aus dem 2. Satz gegen Tecknau mitnehmen und gewannen den 1. Satz 25:16. Somit war die Ausgangslage für unsere erste mögliche Medaille an einem Eidgenössischen Turnfest klar.

Wir mussten mindestens 17 Punkte erspielen, um sicher eine Medaille zu gewinnen. In einem ausgeglichenen 2. Satz unterlagen wir schliesslich 24:26. Die Medaille war Tatsache, an einem wunderschönen Ort am Genfersee durften wir unsere Medaille um 18.00 Uhr in Empfang nehmen.

Unser Exploit am Eidgenössischen Turnfest ist für unsere Männerriege ein riesiger Erfolg. Ich bin sehr stolz auf die großartige Teamleistung unserer verschworenen Truppe.

Christoph Weitnauer
Leiter Männerriege Oberwil

